



 Republik Österreich



EU Digital Covid Certificate

Zertifikatsaussteller:
**Bundesministerium für Soziales, Gesundheit,
Pflege und Konsumentenschutz**

Certificate issuer:
*Federal Ministry of Social Affairs, Health,
Care and Consumer Protection*

Unique certificate identifier:
URN:UVC:01:AT:BGUCMAMBD8KZMGHO1V117EWX7#E

IMPfZERTIFIKAT | VACCINATION CERTIFICATE

Nachname(n), Vorname(n) Surname(s), Forename(s)	ALJWBruckner ELGATest, Vroni
Geburtsdatum Date of birth	1943-04-02
Krankheit oder Erreger Disease or agent targeted	COVID-19
Impfstoff Prophylaxe Vaccine prophylaxis	Covid-19 Vakzine covid-19 vaccines
Impfartzneimittel Vaccine medicinal product	COVID-19 Vaccine Moderna, Injektionsdispersion, COVID-19-mRNA-Impfstoff (Nukleosid-modifiziert)
Zulassungsinhaber oder Hersteller des Impfstoffs Vaccine marketing authorization holder or manufacturer	Moderna Biotech Spain S.L.
Nummer der Impfung / Anzahl Dosen Number in a series of vaccinations / doses	2/2
Datum der Impfung Date of vaccination	2021-02-01
EU-Mitgliedstaat Member state	Österreich Austria

Dieser Nachweis ist ausschließlich durch die darin angeführte Person für die in den jeweiligen Verordnungen festgelegten Zwecke zu verwenden. Eine missbräuchliche Verwendung oder Verfälschung des Nachweises kann strafrechtliche Konsequenzen zur Folge haben.

This confirmation is to be used exclusively by the named person for the within the respective regulation for the determined purposes. Misuse or falsification of this confirmation may result in criminal charges.

Dieses Zertifikat dient nicht als Reisedokument. Die wissenschaftlichen Evidenz über COVID-19-Impfungen, -Tests und -Genesung entwickeln sich laufend weiter, auch in Bezug auf besorgniserregende Virusvarianten. Bitte informieren Sie sich vor ihrer Reise über die geltenden Schutzmaßnahmen und die damit verbundenen Einschränkungen am Zielort.

This certificate is not a travel document. The scientific evidence on COVID-19 vaccination, testing and recovery continues to evolve, also in view of new variants of concern of the virus. Before traveling, please check the applicable public health measures and related restrictions applied at the point of destination.